
県立中央農業高等学校 令和６年度 第 1回 学校運営協議会 議事録 

 

日時：令和６年 6月 26日(水) 15：00～16：50 会議室  

司会：副校長（中央農業） 記録：学校運営Ｇ 

欠席者：神奈川工科大学教授、えびな支援学校校長 

 

１． 学校長あいさつ 校長より 

２． 学校運営協議会委員の委嘱 

〇自己紹介(運営委員、本校職員) 

 

３． 学校運営協議会設置について 

〇学校運営協議会設置要綱の確認   資料 2・資料３ 

〇会長および副会長の選任 ・・・ 会長 元農協副組合長、副会長 同窓会総務 

◎会 長あいさつ   

◎副会長あいさつ 

【協議】 

４． グランドデザイン、スクールポリシーについて(学校要覧Ｐ5～6) 

 

５． 学校評価部会  

１）学校評価報告書（目標設定）について （学校要覧Ｐ９～１０）   承認されました。 

２）令和６年度 年間行事計画（学校要覧ｐ23～2４） 

３）各グループの報告  

〇学校運営Ｇ 学校要覧  報告（学校運営ＧＬ）  

〇生徒活動Ｇ  学校要覧・資料９  報告（生徒活動ＧＬ） 

〇保健・生徒支援Ｇ 資料４  報告（保健・生徒支援ＧＬ） 

〇キャリア支援Ｇ  資料 5・資料６  報告（キャリア支援ＧＬ） 

〇学習支援Ｇ 学校要覧 p15-20  報告（学習支援ＧＬ） 

〇農場Ｇ  資料９  報告（農場ＧＬ） 

 

６． 学校連携部会＜学校連携に関する取組報告＞ 

えびな支援学校との連携、高大連携（農場Ｇ）  資料８  報告（農場ＧＬ） 

●「福祉と農業」の授業は終了したが、課題研究等で“場の共有”を継続。 

 

７． 地域連携部会＜地域連携に関する取組報告＞ 

１） インターンシップ・ボランティア活動（キャリア支援Ｇ）  資料７ 

２） 農業体験学習（農場Ｇ）  資料８ 

３） 地域貢献活動・生徒会（生徒活動Ｇ）  資料９  

４） 地域貢献活動・農業クラブ（農場Ｇ）  資料９  



８． その他 

質問及びご意見 

●時代に乗ってスマート農業で自動化することは大切だが、理論的なもの（みそ）のところをしっかりと教えて 

ほしい。（副会長より） 

 ⇒承知した。 

●一人一台端末導入し４年たったようであるが、職員の活用状況はどうか。日々PC は進化しており、農業ア

カデミーでも年配職員は苦手としている者が多い。また農業の中でどのように利用しているか。（海西中 校

長、農業アカデミー校長より） 

⇒中央農業でも年代により利用率はことなるが、ICTの研修等を行っている。 

病害虫写真を現場で打ちし共有することや、ドローンを飛ばして牧草の成育状況を撮影し調査するなど 

に利用している。（学習支援ＧＬ・保健生徒支援Ｇサブリーダーより） 

●先日行われたプロジェクト発表大会について 

取組んでいる内容が多く、いっぺんに発表するには多すぎるため聞いていて何を言いたいのかが分かりに

くくなっている。すべて入れたいのはわかるがポイントを絞っていくことが必要と感じた。（農業アカデミー校

長） 

●生徒の健全な教育につながることに疑問がある件があった。（ＰＴＡ会長より） 

●農業アカデミーで 7/25 に高校生を対象にしたオープンカレッジがある。ＨＰから電子申請で応募できるの

で是非参加して欲しい。（農業アカデミー校長より） 

 

９． その他 

(1) 次回以降の学校運営協議会開催予定 

第 2回・・・１１月 11日（月） 14：00～    第３回・・・３月 5日(水)   

 

※施設案内（希望者のみ） 

 


